

新型コロナウイルス感染者の発生に関するお知らせ

2022年9月27日

株式会社タキガワ・コーポレーション・ジャパン（千葉県船橋市）に勤務する社員が、以下の通り新型コロナウイルスに感染していることが判明しました。

日付	人数
9/22（木）	1名

- ・社内に濃厚接触者にあたる該当する従業員はいない
- ・社内の消毒等の対応につきましても適切に行われており問題ない

弊社では、代表取締役社長 桑原 隆 を本部長とする対策本部を立ち上げ、社内のみならずプライベートにおいても感染を予防し、感染拡大を防ぐ対策を打ち出し、感染が疑われる従業員に対してPCR検査を実施できる体制を構築してきました。無症状や感染経路不明の感染者が増加する中、どんなに気を付けても感染するリスクがあるという考えのもと、仮に感染者が発生した場合においても感染を拡大させない、生活必需品を作っているという使命感を持って、最大限の対応を徹底してまいりました。

【ご参考】[「新型コロナウイルス感染症に対する当社の取組について」](#)

今回の感染者発生による弊社の業務への影響はございません。皆様にはご心配をおかけしますが、弊社では引き続き、お客様、お取引先様、従業員及びその家族の安全・健康確保を最優先とし、感染予防・感染拡大の抑止に取り組み、事業継続に努めてまいりますので、ご理解の程、宜しくお願い申し上げます。

（本件に関する問い合わせ先）

株式会社タキガワ・コーポレーション・ジャパン
総務部 一原 TEL 047-43-6305